

Bürgerrat KI und Freiheit

Ihre Stimme in der Forschung

zu Künstlicher Intelligenz

22. November 2024 | 17-20 Uhr

KI-KAFFEEHAUSDEBATTE Künstliche Intelligenz und Kaffee

Hospitalhof Stuttgart
Büchsenstr. 33
70174 Stuttgart

KI-KAFFEEHAUSDEBATTE

Künstliche Intelligenz und Kaffee

Digitale Souveränität – was bedeutet das? Algorithmische Diskriminierung – wie lässt sie sich verhindern? Welche Stimmen sollen gehört werden, wenn KI zum Einsatz kommt? Wie kann sich die Gesellschaft an der Forschung zur Künstlichen Intelligenz beteiligen?

Diskutieren Sie mit – in entspannter Café-Atmosphäre! Wir reichen besten Kaffee (und andere Getränke). Denn seit dem 18. Jahrhundert gehören koffeingesättigte Anregung und debattenreiche Aufklärung zusammen. Um die Fortsetzung der aufklärerischen Ideale von Mündigkeit und Beteiligung geht es, wenn Bürger:innen gemeinsam mit Expert:innen über KI sprechen.

Eintritt, Kaffee und andere Getränke frei, offen für alle Interessierten, keine Vorkenntnisse und keine Anmeldung nötig. Platzreservierung möglich unter: hannes.hassmann@student.uni-tuebingen.de.

Bürgerrat KI und Freiheit

Die KI-Kaffeehausdebatte ist eine Veranstaltung des Bürgerrats „KI und Freiheit“. Seit September treffen sich 40 zufällig ausgeloste Bürger:innen aus Baden-Württemberg und gehen der Frage nach: Wie können Wissenschaft und Gesellschaft gemeinsam die Forschung zu Künstlicher Intelligenz gestalten? Ende des Jahres werden konkrete Empfehlungen an das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst übergeben.

Künstliche Intelligenz „diskutiert“ mit

Was passiert eigentlich, wenn man KI Fragen zu KI stellt? Live befragen wir die generative KI ChatGPT. Werden wir überrascht?

Kooperation: Center for Rhetorical Science Communication Research on Artificial Intelligence (RHET AI) der Universität Tübingen und das Internationale Zentrum für Kultur- und Technikforschung (IZKT) der Universität Stuttgart